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                Limburg, den 26.05.2021 

 

Stadtverordnetenvorsteher 

Rathaus 

65549 Limburg 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher 

 

bitte nehmen Sie diesen Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung : 

 

Tagesordnungspunkt: „Sicherheitssituation rund um den Bahnhofsvorplatz 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

 
1. Der Magistrat wird gebeten, im nächsten Haupt- und Finanzausschuss darzulegen, wie  in den 

kommenden Monaten nun die Situation rund um den Bahnhofsvorplatz in Limburg konkret 

wann durch welche Maßnahmen verbessert werden soll. 

2. Dieser Projekt- und Maßnahmenplan nebst den Akteuren (Ordnungsamt, Polizei, Runde Tische. 

Kompass) soll vorab zur Sitzungsvorbereitung übermittelt werden. 

3. Mit einer Vorabverweisung in den Ausschuss besteht Einverständnis. 
 

Begründung: 

Die Sicherheitssituation rund um den Limburger Bahnhof ist – leider in negativer Hinsicht - in den 

letzten Monaten und Jahren ein Dauerthema. Viele Menschen meiden dieses Areal inzwischen. Für 

Besucher von Limburg findet hier oft die erste Begegnung mit Limburg statt. Die Wahrnehmung ist 

nach den Eindrücken vom Bahnhofsvorplatz nicht begeistert, nicht mit positiven Eindrücken verbunden. 

 

Diese alles ist seit einigen Jahren bereits Thema in Limburg. Es ist Thema in Debatten, Gegenstand von 

Anträgen im Parlament. Das Thema hat Wahlkämpfe geprägt. Pilotprojekte wurde geboren: Limburg ist 

„Kompassstadt“, ein hochgepriesenes Programm des Hessischen Innenministeriums zur Verbesserung 

der Sicherheitssituation. (KOMPASS). Es entstand um das Thema Sicherheit runde Tische, 

Arbeitskreise und all das ist Thema des jährlichen „Sicherheitsberichtes“ Limburg. Das Ordnungsamt 

wurde personell deutlich aufgestockt. Es stehen Ressourcen zur Verfügung. Doch wie werden diese 

eingesetzt, damit sich tatsächlich und für die Bürgerinnen und Bürger spürbar etwas verändert ? Hierzu 

soll der Magistrat berichten. 

 

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich  

 
Marion Schardt-Sauer 

Fraktionsvorsitzende 
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